

Dix jeunes électeurs pour la cérémonie de la citoyenneté

Vendredi 23 mars, le maire, entouré de plusieurs élus, a remis symboliquement la carte d'électeur aux jeunes hallennois ayant atteint la majorité cette année.

Sur 42 invités, ils étaient 10 à s'être déplacés pour participer à cette cérémonie : « *En recevant votre carte d'électeur, vous devenez citoyen à part entière avec des droits et des devoirs. Parmi ces devoirs, il y en a un qui est primordial car il est à la fois devoir et source de droits, parce que des hommes se sont battus et sont morts pour l'obtenir : c'est le droit de vote. Vous avez, ainsi, la possibilité de participer aux différents scrutins et de prendre part à la vie démocratique française et européenne* », précisait André Pau. Cet engagement citoyen, les jeunes électeurs l'exerceront en 2019 pour les élections européennes. « *Votre responsabilité est grande, je pense que vous en avez conscience. Prenez le pouvoir qui vous est donné et faites entendre votre voix.* »

